
午後1時30分
役場地階（中庭）　第四会議室

〔出席〕 会長　他８名

〔欠席〕 ３名

・

１． 令和４年度充て職について
(事務局) 事務局より各課から提出された依頼文を基に説明

２． 令和４年度の事業について
①意見交換会（アンケート）について
(事務局)

(事務局)

②管外研修、講演会について
(事務局)

３． その他
(事務局)

※次回の日程調整の結果、８月８日(月）午後１時３０分から第四会議室で開催する旨確認。

～終了～

充て職については、自治会として町の施策に対してどのようにかかわっていく
か、というところで各課から、様々な充て職の依頼があり選出しているもので
ある。今回選出され会議に出席される際には、自治会として行政に声を届けて
いただければと思う。
また、先日の総会でも意見が出たが、自治会に加入しているメリットはどうい
うところにあるのかという点に関しては、過去から様々な議論がある。今回の
理事会では、主に充て職についての議論であったが、今後の理事会や管外研
修、講演会などを実施する中で、みなさんと闊達に意見交換をし、町として自
治会活動に対する支援のあり方について検討していきたい。

【案　件】

概ね例年通りに委員選出が行われた。

～別紙のとおり委員選出を了承～

意見交換会にについては、対面での開催をしない代わりにアンケートを実施し
て、集計結果をフィードバックする方向性で考えている。アンケート案がまと
まったため、確認をお願いする。アンケートの発送は６月中旬頃に発送したい
と考えているため、６月１０日（金）までにアンケート案についてご意見等が
あれば、事務局まで報告をお願いする。

町では、「第六次島本町行財政改革プラン」に基づく「補助の適正運用に関す
る指針」を策定しており、順次補助金について検証・評価を進めている。「自
治会運営補助金」についても見直しの対象になっている。今後、この理事会等
でも随時、ご意見等をいただきながら、丁寧に見直しを進めていきたいと考え
ている。今回実施させていただくアンケートも補助金見直しの参考になると考
えており、結果を見ながら、町としては、まず、各自治会の根幹の部分を把握
し、整理したいと考えている。

研修会と講演会については、夏ごろの新型コロナウイルスの状況を見て、実施
の検討をし、理事会に提案させていただく。

令和４年度島本町自治会長連絡協議会第１回理事会

【日　時】 令和４年５月２３日（月） ～　2時30分
【場　所】

会長挨拶、各理事及び事務局自己紹介。


